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为进一步保障和改善民生，
持续为民办实事、办好事，市
委、市政府决定明年继续实施一
批民生实事项目。为更好地吸纳
社会各界意见和建议，充分体现
广大人民群众意愿，现面向全市
公开征集2019年度民生实事项目。

一、征集时间
自本公告发布之日起至2018

年11月30日结束。
二、征集原则
按照“尊重民意，普惠共

享，尽力而为，量力而行”的
原则，坚持把群众呼声和社会
需求作为决策的主要依据，根

据轻重缓急，重点选取广大人
民群众反映最强烈、需求最迫
切以及对全市经济社会发展具
有较大影响的民生事项。

三、征集内容
征集内容应具有普惠性、急

需性和可行性，从群众反映强
烈、迫切需要解决的实际问题入
手，尽量征集衣、食、住、行、
教、医、保等与群众生产生活密
切相关、受惠面广的项目，确保
人民群众共享发展成果。

四、征集方式
1.发送电子邮件。请将建议

发送至市政府民生实事专用邮

箱：lhmsss308@163.com，邮件主
题写明“民生实事建议”。

2.邮寄信件。请寄送信函至
漯河市政府督查室 （地址：漯河
市淮河路 10 号市政府督查室），
邮编：462000。

3.电话征集
①拨打市广播电视台民生实

事新闻热线：0395-2925110；
②拨打电话或发送短信至漯

河 有 线 电 视 台 民 生 热 线 ：
13461502067。

4.网络征集 （请注明民生实
事建议）

①登 录 市 政 府 门 户 网 站 ：

http://www.luohe.gov.cn，投送至
“市长信箱”；

②登录漯河网络电视台，点
击《民生实事征集》专栏进行留
言。

5.手机平台
①添加“漯河都市频道”微

信公众号，进入 《民生实事征
集》专栏进行留言；

②登录“漯河名城网”微信
平台，进入“市民建言民生实
事”进行留言；

③登录“漯河日报”微信平
台，进入“市民建言民生实事”
进行留言；

④在各大手机软件市场下载
“漯河发布”APP 客户端，进入
“市民建言民生实事”进行留言。

希望广大人民群众和社会各
界人士踊跃参与、建言献策。意
见、建议请写 （说） 明民生实事
项目的名称和具体内容。此次征
集的建议将由市政府督查室分类
登记、整理，并组织相关职能部
门进行分析、评估和论证，最终
经市委、市政府研究确定后公布
实施。

中共漯河市委办公室
漯河市人民政府办公室
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关于面向社会公开征集2019年度民生实事项目的公告

这是一片创新创业的热土，
承载着现代服务业快速崛起的希
望。

这是一方集聚财富的“磁
场”，吸引商贸、文化、娱乐、电
子信息等各类业态在此汇聚，形
成了显著的“财富效应”。

变平面发展为立体发展，向
空间求发展，向楼宇要效益。如
今的源汇区马路街街道，2.6平方
公里的土地上，已入驻楼宇企业
68家，预计年税收2000万元。街
道走出了一条寸土生存金的可持
续发展之路。

“楼宇经济，体量虽小，能
量却不可小觑。”马路街街道党工
委副书记、办事处主任王耀彬坦
言，街道地处中心城区，地理位
置优越，但土地资源有限，发展
空间受限。街道因地制宜，创新
思路，大力引进楼宇公司入驻辖
区，并多渠道、全方位搜集各类
招商信息，全面做好企业“一站
式”服务，有力地促进了辖区楼

宇经济又好又快发展。

积极走出去
大力引进来

“本来已经决定走，最后却
把我们公司总部也迁过来了。这
一点，我是压根没想到。”每每谈
及中亿恒通工程建设项目总部入
驻马路街街道一事，项目漯河区
负责人总是感慨万千。

中亿恒通项目部之前一直在
马路街街道辖区办公，今年 3 月
份公司忽然准备搬迁至外地。王
耀彬听说后，第一时间上门询问
情况，原来是公司在漯发展遭遇

瓶颈无法突破，所以决定外迁寻
求突围。了解到这一情况后，王
耀彬立即组织召开街道班子会，
为公司发展出谋划策。经过双方
多次沟通协调，公司未来发展方
案最终完美“出炉”。整个过程，
深深感动了公司负责人。他经过
深思熟虑，6 月份将公司总部搬
到了这里。

阳光雨露集团总部入驻马路
街街道同样也是一段佳话。阳光
雨露作为知名幼教品牌，园区遍
布全国各地，之前集团一心想把
总部放在一线大城市。街道工作
人员一次次上门，向集团负责人
反复讲解街道的地理优势、环境

优势和政策优势，并邀请他们多
次到现场考察。集团最终决定把
总部办公地点选在马路街辖区。
2017 年，该集团纳税一千多万
元，有力地带动了辖区经济发展。

积极走出去，大力引进来，
全力发展楼宇经济。多年来，马
路街街道可谓煞费苦心。街道把
国内 500 强、总部型企业项目等
作为首选，把现代服务业项目作
为重心，积极搜集招商信息，走
出去寻求项目，引进来共谋发
展。在此基础上，街道全员主动
出击，积极与辖区内企业负责人
沟通对接，以商招商，吸引项目
入驻，先后引进了昌建广场、大

润发、大商集团、丹尼斯等一大
批知名企业，辖区楼宇经济发展
风生水起。

精耕“责任田”
做好“活地图”

一批批投资者纷至沓来，一
个个新项目落地生根。如今，行
走在马路街街道，处处能感受到
楼宇经济大发展的滚滚热潮。

“没有金刚钻，不揽瓷器
活。街道机关每个人都可谓是辖
区楼宇信息的‘活地图’。”王耀
彬一语道破辖区楼宇经济快速发
展的秘诀。

正如王耀彬所说，每一个街
道工作人员都对辖区楼宇信息了
如指掌，哪栋楼有几间房子、公
司的分布状况如何，每栋楼租金
多少、适合哪些公司入驻等，工
作人员都能对答如流，并为公司
选出最佳入驻方案。

为全面了解辖区楼宇经济信
息，街道工作人员常常走进辖区
每栋写字楼排查公司信息，一一
记录备案，为招商工作打下坚实
基础。

为确保排查工作顺利开展，
街道还专门绘制出辖区楼宇平面
图，制订《马路街楼宇公司信息
登记表》，对辖区内各楼宇入驻企

业开展拉网式排查，确保街不漏
楼、楼不漏户。同时，按照楼宇
公司所属行业分类建立台账，并
对入驻公司的注册资本、纳税
额、房产性质等信息进行详细登
记，做到“三个覆盖”，即重点楼
宇全覆盖、入驻公司全覆盖、重
要信息全覆盖，形成“一楼一
档、一类一簿、一企一表”的楼
宇数据库。在摸底排查中，对证
件不全、注册地与实际办公地点
不符的企业，及时上报工商、税
务等部门处理，确保辖区楼宇经
济健康发展。

既是“娘家人”
更是“服务员”

中易恒通工程建设项目总部
搬迁马路街街道过程中，街道在
繁华商业中心区新天地为公司协
调了3000平方米的办公楼，并帮
助公司申请了优惠政策，建立了
工会组织，（下转2版）

马路街街道：楼宇经济正崛起

本报讯（记者 张军亚） 11
月 19 日，市委副书记、市长
刘尚进带领市直相关部门负
责同志实地调研企业“三大
改造”情况。副市长余伟参
加。

当日，刘尚进一行先后到
双汇万中禽业、平平食品和太
古可口可乐公司，走进生产车
间实地察看，与企业负责人深
入交流，详细了解企业实施

“三大改造”的模式、方向以
及改造后带来的经济效益和社
会效益。在位于源汇区沙澧产
业集聚区的河南乐通源德福信
息科技有限公司智能车间里，
每个生产环节清晰可见、高度
透明，不见传统技术工人，取
而代之的是一个个机器人站在
相应的机组位，彼此协作、悄
然高效地工作。对四家企业引
入自动化、智能化生产线，将
大数据运用到企业采购、营
销、管理、物流、财务等环
节，大幅度提高企业生产效率
和发展质量的做法，刘尚进给
予充分肯定。

在随后召开的座谈会上，
刘尚进指出，实施“三大改
造”，是增强企业竞争能力的
现实选择，是促进工业发展、
扩大工业有效投资的有力抓
手，是缓解资源环境约束的根
本途径，也是推动产业转型升
级的迫切需要。各级、各相关
部门要抓住以智能化引领绿色
化和技术改造这个关键，用足
用好省、市出台的鼓励企业

“三大改造”的各项扶持政
策，积极引入专业公司和平
台，为我市更多企业实施“三
大改造”创优环境、提供精准
服务。各企业要抓住省、市政
策机遇，加大投入力度，通过

“三大改造”优化供给结构、
完善质量体系、提高市场效
率、加快动能转换、实现提质
增效。经济技术开发区和沙澧
产业集聚区地理位置优越、基础设施条件好、发展潜力大，要切
实“以亩产论英雄”，围绕亩均效益积极实施“腾笼换鸟”，严把
入驻企业质量关；要强化产业研究，找准发展定位，在产业集聚
区内紧盯某个细分领域，建设专业园区，强化主题招商，打造细
分领域的完整产业生态，形成产业集聚区里的“精品店”“专业
店”，实现高质量发展。

刘
尚
进
调
研
企
业
﹃
三
大
改
造
﹄
情
况
时
强
调

以
智
能
化
改
造
为
抓
手

推
动
工
业
经
济
高
质
量
发
展

本报讯（记者 孙永辉） 11月
19 日，省政协主席刘伟莅临我
市，就经济社会发展工作进行调
研。市委书记蒿慧杰，市政协主
席吕岩、副主席闫天常陪同。

刘伟首先来到漯河城市展览
馆。漯河城市展览馆通过场景复
原、多媒体技术、实物沙盘等
多种展示手法，集中展现了漯
河从九千年前的贾湖文明到今
日的中国食品名城、中华汉字
文化名城的发展变化。得知从
今年 5 月开馆以来前来参观的市
民络绎不绝时，刘伟对此表示赞
赏。他指出，城市展览馆为市民
了解城市规划建设、监督城市规
划实施搭建了一个重要平台，通
过展示城市规划建设发展成就，
激发广大市民热爱家乡、建设家
乡的情感，共同把漯河建设得更
美好。

“一头猪能分割多少个产
品？”“生鲜肉制品和熟食品哪个
比重大一些？”在双汇集团，刘伟
边听边看，对双汇集团30多年来
始终围绕“农”字做文章、围绕
肉类加工上项目，走工业化、规
模化、现代化、国际化发展之路
的做法给予高度评价，勉励企业
坚持正确发展理念，深入推进改

革创新，坚持全球化发展战略，
进一步做好产品、做大品牌、做
强企业，持续提供健康、安全、
放心、时尚的产品。在河南乐通
源德福电子科技有限公司、河南
曙光健士医疗器械集团，刘伟深
入企业生产车间，详细询问、了
解企业生产经营情况，勉励企业
负责人要密切关注市场、客户需
求，坚持创新引领，加快转型发
展，提高技术含量和产品附加
值，打造核心竞争力，进一步开
拓、占领市场，不断推动企业持
续做大做强。

“漯河市民真幸福！”来到红
枫广场，看了沙澧河开发建设一
期工程的宣传片，沿着滨河大道
一路走来，刘伟不住地赞叹。得
知沙澧河开发建设二期工程秉承
以水“润”城、以绿“荫”城、
以文“化”城、以业“兴”城的
规划设计理念，正在抓紧施工建
设时，刘伟给予充分肯定，要求
一张蓝图绘到底，让沙澧河风景
区成为漯河走向全国的一张靓丽
名片，让人民群众有更多的幸福
感、获得感、安全感。

在许慎文化园和小商桥，刘
伟指出，漯河历史悠久、文化灿
烂、人杰地灵。要站位新时代，

抢抓新机遇，加强优秀历史文化
的传承保护和创新发展，培育和
壮大文化旅游产业，擦亮文化品
牌，真正把文化资源优势转化为
发展优势，不断满足人民日益增
长的精神文化需求。

刘伟还走进市政协机关看望
了工作人员，并到书画室和党员
学习教育活动室，了解我市政协
发展历程和工作亮点。他说，各
级政协要切实履行好人民政协民
主监督职能，当好党委、政府的

参谋助手，共同助推地方经济社
会健康发展。同时，要进一步加
强政协自身建设，打造机关党建
文化阵地，不断提高政协工作整
体水平，在助力中原更加出彩中
展示政协新作为。

省政协主席刘伟莅漯调研
蒿慧杰吕岩等市领导陪同

11月19日，省政协主席刘伟在河南曙光健士医疗器械集团调研。 本报记者 王庆建 摄


